

Presseinformation

14. Januar 2025

**„Take Outs“ ist wieder da – zwischen Kunst und kreativer Katastrophe**  
STUDIO 47 und Schlosstheater Moers präsentieren neue Folgen der TV-Serie

Nach über sieben Jahren Pause kehrt die Mockumentary-Serie „Take Outs“ zurück. Gemeinsam mit dem Schlosstheater Moers präsentiert STUDIO 47 zwei brandneue Folgen, die am 21. und 23. Januar 2025 jeweils um 18:15 Uhr im TV-Programm des Senders zu sehen sind – und anschließend in der Mediathek abgerufen werden können.

„Take Outs“ führt die Zuschauerinnen und Zuschauer hinter die Kulissen des Schlosstheaters Moers und zeigt auf unterhaltsame Weise, wie schmal der Grat zwischen künstlerischem Genie, grandioser Selbstüberschätzung und vollständiger Verzweiflung sein kann. Die neuen Folgen sind ein Mix aus scharfem Humor, absurden Szenen und einer großen Portion Respekt für die Kreativität und Hingabe des Ensembles.

Dabei knüpfen sie an die Ästhetik der früheren Folgen an und greifen die ein oder andere (Un-)Möglichkeit am Schlosstheater Moers wieder auf. Ein enttäuschter Regisseur ringt mit undankbaren, unambitionierten Schauspielerinnen und Schauspielern und die Elfen aus William Shakespeares „Sommernachtstraum“ scheinen auch ihre Spuren hinterlassen zu haben. Doch hinter all dem selbstironischen, augenzwinkernden Chaos scheint die tiefe Leidenschaft durch, die das Schlosstheater und sein Ensemble auszeichnet. Mit einem holzschnittartigen Skript und dem herausragenden Improvisationstalent der Spielerinnen und Spieler ist an nur einem Drehtag so viel „Material“ zusammengekommen, dass kurzerhand entschieden wurde, statt, wie anfangs geplant, einer Folge, zwei Folgen zu produzieren und diese Kooperation darüber hinaus fortzusetzen.

„Die neuen Folgen sind nicht nur komisch, sondern auch eine Hommage an die Leidenschaft und das Talent unseres Ensembles“, sagt Ulrich Greb, Intendant des Schlosstheaters Moers. „In den ‚Take Outs‘ wird unmittelbar erlebbar, was Theater ausmacht: mit der Kraft der Fantasie aus dem Moment heraus spielerisch Chaos zu erzeugen und zu bändigen. Der Reiz dieses Formats liegt darin, dass hier alle Klischees und Eitelkeiten eines Theaterbetriebs gnadenlos ausgeschlachtet werden. Ähnlichkeiten mit dem wirklichen Leben sind dabei rein zufällig.“

Auch Sascha Devigne, Chefredakteur von STUDIO 47, zeigt sich begeistert: „‚Take Outs‘ vereint Humor und Tiefe und gibt uns Einblicke in eine Welt, die so facettenreich und faszinierend ist wie das Ensemble des Schlosstheaters selbst. Das macht die Serie zu etwas ganz Besonderem.“

Die neuen Folgen von „Take Outs“ laufen am 21. und 23. Januar 2025 jeweils um 18:15 Uhr im TV-Programm von STUDIO 47. Zuschauerinnen und Zuschauer können die Episoden anschließend in der Mediathek des Senders abrufen.

*BU: Absurde Szenen und große Leidenschaft – bei „Take Outs“ im TV-Programm von STUDIO 47 wird hinter die Kulissen des Schlosstheaters Moers geblickt.*

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail [d.dorgaten@studio47.de](mailto:d.dorgaten@studio47.de)